



KUNJUNGAN KERJA MENTERI SOSIAL DI LAMPUNG

Menteri Sosial Tri Rismaharini (kanan) meninjau sekaligus memberikan bantuan kepada pasien penderita hidrosefalus di Karang Maritim, Panjang, Bandar Lampung, Lampung, Jumat (4/2). Kunjungan kerja Mensos tersebut untuk menyalurkan donasi dari Kitabisa kepada Rizka Aulia yang merupakan salah satu pasien penderita hidrosefalus di Lampung.

PBMA Raih Penghargaan Industri Halal dari Kemenperin

PBMA menciptakan aplikasi android pencari produk halal yang disebut dengan HalMA (Halal Mathla'ul Anwar). Dengan aplikasi ini, pengguna atau masyarakat dapat mendapatkan informasi produk halal dengan mudah dan cepat produk yang tersedia di pasar.

SERANG (IM) - Pengurus Besar Mathla'ul Anwar (PBMA) mendapat penghargaan dalam ajang Indonesia Halal Industry Awards yang diselenggarakan oleh Kementerian Perindustrian RI. Penghargaan diberikan atas peran aktif PBMA dalam mengikuti IHYA Awards 2021 di Jakarta.

Penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Pusat Pemberdayaan Industri Halal (PPIH) sebagai apresiasi atas peran aktif Mathla'ul Anwar dalam industri halal di Indonesia di Kesekretariatan PBMA, Serang, Banten, Kamis, (3/2). Dilansir dari Antara, Di-

rektur Lembaga Pemeriksa Halal (LPH) Mathla'ul Anwar, Hadi Susilo, menyampaikan, Kementerian Perindustrian RI melalui PPIH memberikan penghargaan kepada PBMA atas keikutsertaannya dalam lomba Indonesia Halal Industry Awards (IHYA 2021) dan menjadi pemenang 3 terbaik kategori Halal Innovation.

PBMA menciptakan aplikasi android pencari produk halal yang disebut dengan HalMA (Halal Mathla'ul Anwar). Dengan aplikasi ini, pengguna atau masyarakat dapat mendapatkan informasi produk halal dengan mudah dan cepat produk yang tersedia di pasar. "Dengan aplikasi HalMA, juga didapatkan informasi produk, produsen, dan tanggal kedaluwarsa sertifikasi halal, ungkap Hadi.

Hadi mengatakan, harus ada tindak lanjut dan kerja sama semua pemangku kebijakan agar target pemerintah untuk mewujudkan Indonesia sebagai Pusat Produsen Halal Dunia 2024 terwujud.

Tindak lanjut dari kegiatan ini, diharapkan ada kerja sama dan sinergi program antara PPIH dan Mathla'ul Anwar. Sementara, Ketua Umum PBMA KH Embay Mulya Syarif mengatakan, Lembaga Pemeriksa Halal (LPH) MA yang berada dibawah naungan PBMA harus segera mempersiapkan diri untuk memberikan pelayanan yang terbaik untuk umat.

Ia berharap LPH MA ini bisa lebih mudah diakses oleh umat terkait dengan sertifikasi produk halal, baik pelaku usaha kecil, menengah, atau industri di seluruh Indonesia.

"Dipersiapkan segala perangkat oleh LPH untuk memberikan pelayanan halal dimasyarakat, agar masyarakat bisa mendapatkan produk halal sesuai dengan syariat islam. kita berharap Lembaga Pelayanan Halal (LPH) bisa segera berjalan untuk memberikan pelayanan kepada umat sehingga umat bisa lebih mudah mengakses dan mendapatkan produk halal tersedia dilapangan," ujarnya.

Embay melanjutkan, bahwa ada tiga poin yang harus dijalankan oleh LPH MA, yaitu sosialisasi, pendampingan kluster IKM, dan penyediaan fasilitas laboratorium pemeriksaan produk halal. ● yy

Bupati Zaki Resmikan Kantor Kedua BPU di Teluknaga

TANGERANG (IM) - Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar meresmikan kantor kedua Benteng Pangan Utama (BPU) di Ruko Airport City Kecamatan Teluknaga. Acara tersebut sekaligus sebagai sosialisasi Program Kerja PT Benteng Pangan Utama Periode 2021-2025.

Zaki mengatakan peresmian Kantor Benteng Pangan Utama yang sudah ada, di daerah Teluknaga menjadi sentra dari lima kecamatan sekitar, khususnya dalam mendukung dan memperkuat program WAKEPO (Warung Ketahanan Pangan Offline dan Online) yang telah menjadi mitra dari BPU.

"Warung ini adalah warung tradisional yang sudah ada, kemudian kita lengkapi dan kita sempurnakan, baik itu aplikasi maupun penyediaan bahan makanannya melalui program WAKEPO dari BPU. Mudah-mudahan setelah ini, 1 sampai 2 tahun ke depan kita bisa lihat hasilnya," ungkap Zaki, di laman resmi Pemkab Tangerang, Jumat (4/2).

Ia mengungkapkan, saat ini sudah ada 17 mitra. Dia berharap tahun depan, lebih dari 100 mitra yang sudah tergabung. Dan sudah ada dukungan dari pihak perbankan untuk KUR pinjaman kepada warung-warung mitra tersebut. Pinjaman tersebut nanti bukan berbentuk uang tetapi lebih kepada bahan-bahan makanan sembako seperti beras atau minyak goreng yang nantinya akan diberikan kepada warung-warung mitra BPU.

Ia mengatakan, nantinya warung-warung yang sudah menjadi mitra BPU akan dibantu untuk dipercantik, dipermudah serta disederhanakan untuk kenyamanan belanjanya. Selain itu, dari sisi penjualan dan lain sebagainya termasuk barang-barang yang akan dijual akan dibantu oleh BPU dan menjadi mitra BPU.

"Dengan konsep WAKEPO ini, perlu diluruskan oleh semuanya. Ini nanti bukan mengangsur warung yang sudah ada, itu tidak mungkin, justru nantinya warung yang sudah ada ini, akan kita lengkapi dengan segala macam yang sudah dipersiapkan oleh WAKEPO," jelas Zaki.

Hadir dalam acara tersebut Ketua DPRD Kab. Tangerang H. Kholid Ismail, Akip Syamsudin selaku Dirut Mitra Kerta Raharja, serta Camat Teluknaga. ● yy

Andika: Pemprov Telah Laksanakan Amanat UU tentang Desa

SERANG (IM) - Rancangan Peraturan Daerah tentang Susunan Kelembagaan, Pengisian Jabatan, dan Masa Jabatan Kepala Desa Adat disetujui menjadi Peraturan Daerah dalam Rapat Paripurna DPRD Provinsi Banten di Gedung DPRD Provinsi Banten, Kawasan Pusat Pemerintahan Provinsi Banten (KP3B), Kota Serang, Kamis (3/2).

Dengan disetujui Rancangan Peraturan Daerah ini, maka Pemprov Banten telah melaksanakan amanat Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa.

"Khususnya dalam ketentuan pasal 109 yang menyebutkan Susunan Kelembagaan, Pengisian Jabatan, dan Masa Jabatan Kepala Desa Adat berdasarkan hukum adat ditetapkan dalam Peraturan Daerah Provinsi," kata Andika dalam sambutan pada Rapat Paripurna yang dipimpin oleh Wakil Ketua DPRD Provinsi Banten Bahrum tersebut.

Turut hadir pada Rapat Paripurna tersebut sejumlah perwakilan Kepala Desa Adat dari Kabupaten Lebak yang mengenalkan ikat kepala khas Desa Adat mereka.

Andika mengatakan, ke-

beradaan Peraturan Daerah ini, merupakan komitmen bersama untuk melestarikan dan mengembangkan kebudayaan, adat istiadat dan kearifan lokal yang sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan dalam kerangka Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Ia mengaku, pihaknya mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada Pansus DPRD, yang telah menyelesaikan pembahasan rancangan Peraturan Daerah, sehingga dilakukan penandatanganan berita acara persetujuan bersama pada rapat paripurna tersebut antara Pemprov Banten yang diwakili Andika sendiri dan DPRD Banten diwakili oleh Bahrum.

"Kami mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi DPRD Provinsi Banten yang mengagendakan Rapat Paripurna Persetujuan Bersama terhadap Rancangan Peraturan Daerah tentang Susunan Kelembagaan, Pengisian Jabatan, dan Masa Jabatan Kepala Desa Adat," kata Andika.

Sementara itu Sekretaris Panitia Khusus DPRD Banten tentang Raperda tersebut, Iip Makmur, saat membacakan laporan pansusnya mengatakan, dalam konteks

Pemerintahan Desa Adat, Pemerintah Provinsi diberikan kewenangan untuk mengatur Pemerintahan Desa Adat melalui Peraturan Daerah yang meliputi susunan kelembagaan, pengisian jabatan, dan masa jabatan Kepala Desa Adat berdasarkan hukum adat.

Diselarsakan dengan pembagian urusan pemerintahan, berdasarkan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah, penetapan susunan kelembagaan, pengisian jabatan dan masa jabatan Kepala Desa Adat masuk dalam sub urusan penataan Desa yang merupakan urusan pemerintahan bidang pemberdayaan masyarakat dan Desa.

Kebutuhan akan adanya pengaturan tentang Pemerintahan Desa Adat, diakui secara nasional belum ada praktik empiris yang dapat dijadikan model rujukan dalam pengaturan penyelenggaraan Desa Adat. "Namun demikian Pemerintah Provinsi Banten memandang perlu disusun suatu kebijakan mengingat eksistensi masyarakat adat di Provinsi Banten cukup banyak, terutama di wilayah Banten Kidul atau Banten Selatan," imbuhnya. ● yy

Dewan Hakim MTQ Dilantik

CIPUTAT (IM) - Pemerintah Kota Tangerang Selatan akan segera melangsungkan perhelatan MTQ XIII tingkat Kota. Sebelumnya, Dewan Hakim MTQ dilantik untuk menjadi juri pada pagelaran tersebut, di Puspemkot Tangsel, Kamis (3/2).

Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie menjelaskan, Dewan Hakim memiliki peran yang sangat penting. Karena itu, orang-orang yang terpilih juga harus memenuhi kualifikasi yang dibutuhkan.

"Misalnya kualifikasi yang harus dipenuhi adalah, Dewan Hakim harus memiliki stamina yang kuat," kata Benyamin yang menambahkan jika stamina juga harus didorong dengan keteguhan moral.

Dewan Hakim MTQ memiliki tanggung jawab yang besar. Dimana kejujuran dalam menilai hasil

dari perlombaan yang diselenggarakan harus dimiliki. Karena itu mereka semua harus memiliki kemampuan dalam bidangnya.

Selain dua hal tersebut, Benyamin juga berharap bahwa seluruh Dewan Hakim yang dilantik mampu mencermati seluruh indikator penilaian yang ada di dalam perlombaan ini. Sehingga orang-orang yang mewakili Tangsel nantinya mampu meneruskan estafet kemenangan yang pernah diorehkan sebelumnya.

"Dewan hakim MTQ juga harus mematuhi norma dewan hakim, di antaranya selalu berkelakuan baik atau berakhlakul karimah, menguasai ilmu pada bidang yang dinilai, dan yang tidak kalah penting adalah harus jujur, adil, teliti, dan bertanggung jawab," tegasnya. ● yan

Pemkot Tangerang Tambah 55 Unit Bendor untuk Angkut Sampah

TANGRANG (IM) - Menjelang HUT Kota Tangerang ke-29 Tahun pada Tanggal 28 Februari 2022, Pemerintah Kota Tangerang melalui Dinas Lingkungan Hidup Kota Tangerang meluncurkan penambahan armada Alat Angkut Motor Sampah Roda Tiga atau Bendor yang akan disebar di 55 kelurahan guna sebagai pelayanan pengangkutan sampah langsung kepada masyarakat.

Wali Kota (Walkot) Tangerang H. Arief R. Wisnansyah didampingi Wakil Wali Kota Tangerang H. Saichrudin. Juga Ketua DPRD Kota Tangerang Gatot Wibowo hadir sekaligus meresmikan peluncuran Alat Angkut Motor Sampah Roda Tiga (Bendor) yang bertempat di Kantor Kecamatan Kota Tangerang, Kamis (3/2).

"Alhamdulillah saat ini kita mulai mendistribusikan 55 unit Bendor ke wilayah-wilayah sebagai alat angkut motor sampah roda tiga. Mudah-mudahan bisa menjangkau ke gang-gang di lingkungan," kata Arief pada acara yang digelar secara daring dan luring, seperti dilansir dari laman Pemkot Tangerang.

Arief menjelaskan, tujuan penambahan dan pendis-

tribusi bendor angkutan sampah di wilayah-wilayah guna meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat terkait kebersihan yang ada di Kota Tangerang.

"Yang kami inginkan adalah menciptakan kota yang bersih, kota yang bisa dinikmati dan dicintai oleh warganya," jelas Arief.

Arief juga berharap, kepada para petugas kebersihan yang berada di kelurahan harus sigap dan tanggap terhadap seluruh kondisi kebersihan yang ada di lingkungan. "Hal ini menjadi cita-cita kita bersama, bagaimana mewujudkan Kota Tangerang yang berdaya saing," ujarnya.

Dalam kesempatan yang sama, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Tangerang Tihar menerangkan bahwa DLH Kota Tangerang memiliki 104 unit bendor, kini bertambah 55 menjadi 159 unit bendor yang tersebar di 104 Kelurahan dan di 13 Kecamatan.

"Dengan penambahan 55 unit bendor ini diharapkan dapat meningkatkan pelayanan pengangkutan sampah langsung ke rumah warga, sehingga dapat mengurangi timbulan sampah di wilayah dan menjaga lingkungan masyarakat dari pembuangan sampah liar," pungkas Tihar. ● pra



PASAR PINGGIR REL DI SURABAYA

Kereta api melintas saat pedagang berjualan di pinggir rel kereta api di Surabaya, Jawa Timur, Jumat (4/2). Meskipun berbahaya, para pedagang di wilayah tersebut tetap berjualan di pasar itu setiap pagi.

Dindik Kab Tangerang Maksimalkan Satgas Sekolah dalam Pengawasan PTM

TANGERANG (IM) - Dinas Pendidikan (Dindik) Kabupaten Tangerang, Banten, memaksimalkan tim satuan tugas (satgas) Covid-19 tingkat sekolah untuk pengawasan kegiatan pembelajaran tatap muka (PTM) terbatas, mulai dari tingkat pendidikan dini sampai tingkat pertama, guna mencegah terjadinya penyebaran virus korona.

Kepala Dinas Pendidikan (Kadindik) Kabupaten Tangerang, Syaifulloh di Tangerang mengatakan, pengawasan pelaksanaan PTM dalam menjalankan penerapan protokol kesehatan itu sudah menjadi tanggung jawab di masing-masing satuan pendidikan, melalui tim satgas.

"Tim satgas Covid-19 tingkat sekolah kita sudah dibentuk dan sudah berjalan, karena itu perlu untuk pengawasan jalannya PTM. Jadi prinsipnya pembentukan satgas itu dari mereka untuk mereka," kata dilansir Antara, Jumat (4/2).

Ia menyebutkan, sejauh ini dari hasil pelacakan, penelusuran dan tindakan di lingkungan pendidikan, Kabupaten Tangerang belum menemukan kluster sekolah dalam penyebaran Covid-19

itu. Hanya saja, kata dia, ada beberapa siswa terkonfirmasi positif berasal dari kluster keluarga. "Yang ditemukan selama ini dari kluster keluarga itu hanya satu atau dua orang saja," ujarnya.

Ia menuturkan, jika nantinya ditemukan kluster sekolah, maka secara otomatis pihaknya akan menerapkan pembelajaran jarak jauh (PJJ) untuk tingkat pendidikan atau sekolah tersebut.

"Menangani dalam penemuan kasus baru di sekolah harus melakukan kegiatan PJJ. Jadi kami nanti membuat PTM secara kluster, tidak menyamaratakan seluruh sekolah. Makanya selama ini kami masih lakukan PTM 50 persen di beberapa sekolah," tuturnya.

Ia juga mengaku, sudah ada lima sekolah yang melaksanakan pembelajaran jarak jauh karena ditemukan adanya siswa terkonfirmasi positif Covid-19 dari kluster keluarga. Menurut dia, pada 7 Februari 2022 sekolah yang melaksanakan PJJ tersebut dapat kembali melaksanakan PTM terbatas. "Kemarin memang ada lima sekolah yang sudah melakukan PJJ karena ada orang tua siswa menyampaikan positif," ujarnya. ● pp

Kota Tangerang Gelar Lomba Pasar Bersih

TANGERANG (IM) - Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi (Disperindagkop) dan UMKM Kota Tangerang, Banten, menggelar lomba pasar bersih yang diikuti 40 pasar tradisional dan pasar modern.

Kasi Perlindungan Konsumen dan Tertib Niaga Disperindagkop UMKM Kota Tangerang Teguh Heriyadi di Tangerang mengatakan, dari 40 pasar yang mengikuti penilaian nantinya akan dikerucutkan menjadi 10 besar, kemudian dipilih juara pertama.

"Nanti saat 10 besar, akan ada tim penilai khusus yang akan menilai pasar-pasar tersebut untuk menentukan juara. Puncaknya akan diumumkan di HUT Kota Tangerang, 28

Februari 2022" kata Teguh, dilansir dari Antara, Jumat (4/2).

Ia mengatakan, ada beberapa poin yang dinilai untuk lomba, yaitu penerapan protokol kesehatan, pengolahan limbah, kebersihan pasar, toilet dan penghijauan.

General Manager Fresh Market Green Lake City, Setya Ardi Panca Himawan, di acara yang sama mengungkapkan, ini kali kedua Fresh Market Green Lake City mengikuti lomba pasar bersih yang diselenggarakan Pemerintah Kota Tangerang.

"Tahun lalu, kami menjadi juara dua di lomba pasar bersih. Mudah-mudahan tahun ini kami bisa mempertahankan gelar juara," katanya. ● yan



RENOVASI STADION BENTENG RAMPUNG

Suasana Stadion Benteng, Kota Tangerang, Banten, Jumat (4/2). Renovasi Stadion Benteng yang dapat menampung 75.000 penonton tersebut saat ini telah rampung dengan menghabiskan dana Rp 31 miliar.